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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Drucksache DS0371/18 „Grundsatzbeschluss und Bestätigung der EW-Bau zur Mo-
dernisierung und Instandsetzung der Hyparschale“ wird auf die Sanierung und künftige Nut-
zung der Hyparschale hingewiesen. Es wird beabsichtigt das denkmalgeschützte Gebäude 
zu sanieren.  
 
Für den Umbau sind nun rund 16,9 Millionen EURO veranschlagt. Neben der großen Her-
ausforderung des Umbaus, ist u. a. ein nachhaltiges Raumnutzungskonzept zu erstellen. 
Auch müssen bei der Herrichtung der maroden Gebäudehülle die Anforderungen des Denk-
malschutzes berücksichtigt werden.  
 
Neben vielen Menschen in der Landeshauptstadt Magdeburg sind auch wir Stadträte von der 
neuen Ausrichtung der Sanierung überrascht worden.  
 
Für eine Meinungsbildung der Fraktion brauchen wir möglichst schnell Antworten auf diese 
Fragen: 
 

1. Welche Gremien wurden bei der Erstellung der Drucksache DS0371/18 mit einbezo-
gen?  

2. Wie ist das Nutzungskonzept in Verbindung mit der Stadthalle definiert? 
3. Wieso ist das bereits vorgestellte Nutzungskonzept (mit Kuben im Inneren) verworfen 

worden und wieso entstehen jetzt höhere Kosten? 
4. Was passiert mit der Hyparschale, wenn es keine Fördermittel gibt?   
5. Gibt es finanzielle Beeinträchtigungen durch die Hyparschale, bei anderen wichtigen 

Projekten in der Landeshauptstadt Magdeburg? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Wigbert Schwenke  
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM 
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